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触派电子股票怎么样__触派电子是比较好的品牌吗，服务
怎么样啊？-股识吧

一、触派电子是比较好的品牌吗，服务怎么样啊？

在广东这边是比较好的品牌啊，是做触摸一体机的，商业领域比较强，产品的质量
和服务，都还不错。

二、电子触摸屏查询机银行用的买触派的好吗？

在几家银行都看过是用触派的，一般都是用红外触摸屏或者是电容屏的，不建议你
买其他厂家的，对比起来还是触派的用起来效果更好。
价格什么的你自己斟酌一下吧

三、600200的股票怎么样

江苏吴中(600200)公司具备典型的"贵金属"题材,公司于05年控股了兴业实业下的苏
州兴瑞贵金属材料公司。
06年报表披露,公司主营的贵金属的收入高达99000多万元,占公司主营业务收入比例
的53%。
而且苏州兴瑞贵金属材料有限公司目前的产品为电子行业、航天工业所需原料--氰
化亚金钾(俗称金盐,又称"金士利"),是电镀金的主盐,主要应用在电路板、连接线、
引线框架,各种类电子零件以及通讯、军事和科学仪器等镀金方面。
在近期以驰宏锌锗为首的金属股的大幅飚升行情中,隐藏金属题材的江苏吴中(60020
0),一旦被市场充分挖掘,股价的大幅上涨将值得期待。

四、融捷股份（002192）这只股票怎么样

总体来讲，这只股票经营情况还是不错的回顾2022年上半年,公司充分利用行业发
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展的良好势头,按照年初制定的目标和计划,积极推进锂矿复工复产及相关准备工作,
积极拓展锂电池自动化装备业务;为加快推进以锂产业链为主体的新能源材料业务
布局,公司完成了对长和华锂的股权收购工作,与控股股东共同投资设立成都融捷锂
业,完善了锂业及深加工业务布局。
另外,2022年上半年公司积极推进光电显示材料产业发展,柔性电子显示屏及模组项
目正在进行基建工程,上市公司利用自身的原材料采购渠道优势积极开展柔性电子
显示屏及模组的贸易业务,取得了一定成绩。
可以适当关注，但需要注意风险。

五、触派这个品牌怎么样？是进口的牌子吗？

触派不是个进口牌子呢，就是广州那边产的。
不过质量确是相当不错的，不比进口的差，但是价格却便宜很多，当然受欢迎啦。

六、触派电子这个品牌好吗？

可以吧。
在触摸一体机行业算可以了，他们承诺的售后等等，基本上都能做到，其他很多小
的厂家是很难做到的。
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